

Damit dieses Schreiben nicht nur Papier ist, dass in einer Schublade verschwindet oder im Altpapier landet, sind wir gefordert, uns mit ganz konkreten Fragestellungen auseinanderzusetzen:

Mein Lebensstil: Wo sehe ich konkrete Möglichkeiten der Korrektur und Veränderung? Wozu bin ich persönlich bereit?

Gesellschaft: Welche Initiativen ergreifen wir, um gemeinsam das Angesicht der Erde zu erneuern? Schaffen wir es, die notwendigen Veränderungen als einen gemeinsamen Auftrag zu begreifen und nicht nur dem persönlichen Engagement der einzelnen zu überlassen?

Konkrete Umsetzung: Welche konkreten Schritte möchte ich setzen, die zu einem neuen Denken und Handeln beitragen – zu Hause, am Arbeitsplatz, in der Pfarre ...

Pfarrer Paulus